御津南部小学校 校長室だより 令和6年4月15日 No. 2



٧





新しい学年がスタートして、10日が過ぎました。学年が1つ上がり、子どもたちの動きのよさが 目につきます。特に高学年のみなさんは、通学団の班長・副班長の仕事に責任をもって取り組んでく れています。そんな姿から、自分たちの手でよりよい学校にしようという自覚を感じます。そして、 6年生は、朝から1年生のお世話をしっかりやってくれています。おかげで、1年生の子たちが笑顔 で落ち着いて生活できています。また、学年が1つ上がった2年生以上の子たちも、掃除やあいさつ、 時間を意識した行動など、きびきびとしたよい動きもみられます。学校の中心として、また下級生の お手本となってがんばっている姿が頼もしい限りです。「あんなお兄さんお姉さんになりたい」とあ こがれるような上級生の姿をぜひ示してほしいと思います。



1年生の子の お世話を がんばって くれています



わたしたちにはすばらしい両手があります。 これまで自分のために一生懸命に使ってきた両 手。ぜひ高学年になったみなさんには、右手を 自分を磨くために、そして、左手を友だちや学 校のために使ってあげられるようになるとよい と思います。この左手を使うことは、簡単そう で難しいものです。頭ではわかっているのです が、実際にはなかなか使えないものです。それ でも左手を使うことの大切さを思い出して、少 しずつでも使ってみてください。きっと周りの 笑顔も増え、自分自身も笑顔になれるはずです。 いっそうの活躍を期待しています。

先週、御津南部小校区青少年健全育成会による「あいさつ運動」が、正門と東門の前で行われま した。青少年健全育成会では、時期を決めて、「あいさつ運動」を展開しています。子どもたちも、 普段よりも大きな声で、元気よくあいさつを返していました。昨年の学校評価保護者アンケートで

は、「お子さんは、あいさつがすすんでできている」の質問項目が、 他の項目に比べあまりよくありませんでした。学校でも、生活委員会 があいさつ運動を行ったり、気持ちのよいあいさつをしましょうと指 導したりしていますが、ご家庭でもご指導よろしくお願いいたします。 青少年健全育成会のみなさん、今年もよろしくお願いいたします。





第一等機能器し61色2ろ



御津南部小学校では、木曜日は掃除がなく、昼の放課 が35分間設定されています。長い放課は、子どもたちに 思いっきり遊んで、楽しい時間を過ごしてほしいと願って います。

11日(木)は、好天に恵まれ、子どもたちは元気いっ ぱい遊んでいました。特に運動場は、2年生から6年生の たくさんの子たちであふれていました。ドッジボールや鬼 ごっこ、どろけい、ミニサッカー、鉄棒など、思いっきり 体を動かして、仲間との交流を楽しんでいました。中には、 子どもたちと一緒に遊んでいる先生もいました。

「本気」で勉強するには、「本気」で遊ぶことも大事で す。遊びすぎて、疲れて勉強ができないなんてことはない ですよね。







先週の火曜日から、給食が始まりました。給食当番がや る気満々で、どのクラスもあっという間に準備ができてい ました。教室をのぞきますと、「おいしい~」という声や、 笑顔のVサインが自然に出ていました。コロナ禍での黙食 に変わって、楽しい給食の時間が戻ってきています。

受業が始まりました



先週から、本格的に授業が始まりました。どの教室にも、子どもたちが楽しそうに授業に取り組 む姿がありました。先生たちは、みなさんに賢(かしこ)い人間になってほしいと思っています。 だから、みなさんには、授業というバスに乗ってもらいます。校長先生が授業を少しだけみて回り

ましたが、どの教室の授業にも、黒板に「めあて」や「学習課題」が 書いてありました。めあてや学習課題は、この授業(バス)の目的地 です。この授業では何をするのか、めあてや課題がはっきりしたらバ スは出発します。めあてや課題を意識して学習すると、よい学習がで き、賢くなりますよ。



- ・PTA総会ならびに授業参観 4月20日(土) 学級担任による授業を公開します。
 - ○日程や授業内容の詳細については、別に出された案内をご覧ください。
 - ○授業参観後、PTA総会を開催します。昨年度のような学年PTAは行いません。
- **4月23日(火)、24日(水)、25日(木)、26日(金)** 地区ごとに訪問日が異なります。
- ○面談を希望制とします。詳細については、今後、配付される文書でご確認ください。